
3ra. Audiencia Pública. 20 de julio de 2018.

Lugar: AJUPENA

Hora: 19:00

Período rendido: Junio 2017 a  junio 2018

Introducción:
La  Audiencia  Pública  es,  según  la  ley  de  descentralización  política,  el
informe sobre  la  gestión  desarrollada,  en el  marco  de los  compromisos
asumidos  y  los  planes  futuros,  que  el  Municipio  debe  presentar,
anualmente, ante sus habitantes. 
Referencia Normativa: Ley Número: 19.272  Decretos Número: 28 y 80 

Descentralización y participación: 
En  este  punto,  se  dará  cuenta  de  los  mecanismos  de  participación
ciudadana consolidados o en proceso de implementación que se desarrollan
en  el  territorio,  así  como  los  instrumentos  que  institucionalmente  el
Municipio utiliza para su gestión:

• Cabildos: Se realizaron dos Cabildos durante 2017,  el segundo, que 
es el que tomaremos como referencia para este informe, se realizó el 
1°de diciembre en el Gimnasio Municipal de Barrio Español. 
Participaron un promedio 70 personas por instancia, teniendo 
representación los barrios de Municipio y las principales 
organizaciones socio culturales. 

• Audiencias: Se realizó la habitual, de caracter anual, el 16 de 
septiembre de 2017 y el 18 de enero de 2018, ante el derrumbe de 
parte de la estructura de la fuente en plaza de Los Fundadores, se 
citó a los vecinos de manera extraordinaria para recibir el informe 
técnico y definir en conjunto acciones a futuro. 

• Instalación de Secretarías de Participación y de Planificación 
integradas al equipo de gestión Municipal.

• Mesa de Desarrollo Local: 



Consolidación. 

Reuniones los terceros martes de cada mes, 19hs. En Centro 
Cultural Pablo Neruda, manteniendo una participación sostenida de 
representantes de organizaciones. 
Formación de Comisiones: 

1. Participación Ciudadana. Establecer estrategias para una mayor 
convocatoria y visibilización de la mesa. Crear espacios donde captar 
iniciativas locales para espacios públicos o actividades de interés. 

2. Agenda turística. Analizar lo avanzado, generar las condiciones para
desestacionalizar el turismo a través de propuestas socio culturales y 
acuerdos con los operadores locales.

3. Proyectos productivos. Promover y apoyar acciones e inversiones 
sustentables que favorezcan la creación de empleos de calidad y 
desarrollo local.
Presentación de proyectos: 
1. “Promoviendo Sinergias” (CIFFA, Fundasol)
2. “Comuna Energética”(MIEM, Gobierno de Chile)
3. Talleres de Capacitación (LATU)

• Centros de barrio:

Estación Atlántida y Deportivo: 
1. “Rubens Olascoaga” en Estación Atlántida, consolidado y en 

permanente desarrollo con fuerte gestión de los vecinos, apoyo en 
actividades y cursos de Educación no formal.

2. Club Deportivo Atlántida, avanzando en los aspectos judiciales, (en 

etapa de liquidación) consolidándose a través del desarrollo de 
actividades deportivas por parte de privados (Escuela de básquet y 
patín), UTU. Se ejecutarán dos fondos PRENDE uno presentado por 
la escuela de patín para mejoramiento del espacio y otro para dictado 
de talleres

Proyectos Participativos:

1. Costeando Ideas. Se realizó su lanzamiento el 22 de junio. Es una 
propuesta de asignación de presupuesto de forma participativa como 
forma de promover iniciativas locales. Los fondos surgen del 
abatimiento de deuda y permite articular los cuatro Municipios de la 
microrregión.

2. Archivo. “Cosechando Historias” se presentó ante la mesa de 
desarrollo local y se comenzó el proceso de recuperación documental 



dentro del Municipio, paralelamente, se convoca a las organizaciones 
y ciudadanos en general a aportar materiales tangibles e intangibles al
proyecto.

3. Agendas Culturales proyecto a desarrollarse en conjunto con 
Salinas. Se realizaron cuatro talleres con técnicos de OPP del que 
participaron actores culturales de ambos municipios, tanto estatales 
como privados. Se definió la compra de equipamiento para 
actividades socio culturales (escenario móvil, luces, audio) por un 
valor de hasta $ 500.000. 

Concejo Municipal:
•El Concejo: 

Se reúne los primeros y terceros lunes de cada mes, a las 19:30hs. Las 
sesiones son abiertas, y tanto las actas como las resoluciones son de acceso 
público. Se encuentran disponibles en la página 
http://www.municipios.gub.uy/atlantida.
•Los Concejales:
•Titulares: Gustavo González, Alcalde, Susana Camerosano, Carlos 
Schiavo, William Bermolén y Ángela Bermolén.
•Suplentes: Mauro Juncal, Adriana de Sosa, Patricia Couselo, Leonardo 
Álvarez, Daniel López, Bernardo González, Patricia Baute y Ana Manfrini.
•Sesiones desde el 5/06/17 al 26/06/18: 41 sesiones ordinarias, 33 

sesiones extraordinarias.
•Resoluciones aprobadas desde 5/06/2017 a fin de año: 258 

• 2018 hasta el  26/06/2018: 205 con casi un 100% de aprobaciones por 
unanimidad.
Total de resoluciones aprobadas en el período rendido: 463

•Comisiones Asesoras: 
Se reúnen la segunda y cuarta semana de cada mes, para tratar temas 
específicos derivados por  el Concejo Municipal cuando se considera 
necesario un estudio más profundo del tema antes de tomar una decisión. 
Formadas por Concejales delegados de las dos bancadas, muchas veces han
sesionado en el territorio, ampliadas con la participación de organizaciones 
sociales o vecinos que se sienten convocados por la temática.
Los días fijados para las reuniones de comisión son:
• Comisión Institucional:  1er. y 3er. martes a las 19:30hrs.

•Comisión Territorial: 1er. y 3er. miércoles a las 18:30hs.

•Comisión Social: 1er. y 3er. lunes a las 19:30hrs.



•Comisión Productivo: 1er. y 3er. miércoles a las 19:30hrs.

Planes, programas y proyectos por vértice:
Aquí se puntualizan las acciones desarrolladas en el territorio por el 
Municipio. 
Algunas de estas acciones surgen de otras instancias de participación, otras,
forman parte del Plan Operativo Anual, enmarcadas dentro del plan de 
gobierno, desarrollándose en  desde la ciudadanía, en cuatro vértices 
fundamentales:
•Territorial: 

Tras la presentación de la consultora encargada de llevar adelante el  

Plan Local Parcial el pasado 18 de octubre de 2017,  el 25 de mayo se 

realizó el primero de los talleres que, junto con entrevistas y trabajo de 

campo articulado con Gestión Territorial permitirán presentar una puesta 

en manifiesto y la previsión de obras para el territorio de manera 

ordenada y consecuente con las necesidades y aspiraciones de sus 

habitantes.

Medioambiente:

• Plan de reforestación, a lo largo del Paseo del Sol y microcentro. Se 
proyecta la reforestación de 10 puntos en todo el territorio. 

• Plan de recolección de residuos domiciliarios, se inició el plan 
piloto distribuyendo los contenedores dobles en Villa Argentina y 
City Golf norte, el pasado 9 de enero. 

• El 26 de abril se instaló en Plaza España sur el primer Ecopunto.
• Se está apoyando el programa de Educación Medio Ambiental del 

CEIP en conjunto con la DGGA en cinco escuelas: 
1. N° 146 Plásticos y faja costera,
2. N°75 huerta 
3. La Palmita huerta y reconocimiento de árboles.
4. Piedra del Toro, frutales
5. Sosa Díaz, asociada al proyecto “El Agua y la Vida”, el que se 

encuentra en ejecución con importantes avances en la construcción 
del Mirador y el relevamiento de emprendimientos.

6. Desde el mes de mayo, nuestro Municipio pertenece a la Red de 
Municipios Agroecológicos.

7. En el marco del Día Internacional del Medio Ambiente, se realizó una
declaración sobre el uso de plásticos no reutilizables la que fuera el 
principio de una serie de acciones, fundamentalmente educativas. El 



próximo 24 de julio será el primer taller 

Espacios públicos:

• Plaza Artigas. En el marco de su 50 aniversario, se reinauguró en la 
primera quincena de enero. La plaza que hasta ese entonces había 
sido un lugar de paso, se resignificó, transformándose en punto de 
encuentro intergeneracional, y siendo elegida por los jóvenes para sus
“batallas de freestyle”

• Paseo del Sol. Este proyecto iniciado en junio de 2016 a partir de 
haber ganado fondos concursables de la IC se ha desarrollado más 
allá de estos fondos y de acuerdo a lo previsto. Se continuó con la 
senda peatonal, se instalaron bancos y batería de aparatos de gimnasia
adaptados, se plantaron palmeras y se colocó una escultura, acciones 
todas que van dando un perfil a la rambla. Las palmeras fueron 
algunas donadas por “Isla Verde”(gestiones del Municipio y Myrsine)
y el resto compradas por el Municipio.

• Se han inaugurado 130 luminarias de tecnología de sodio.
*62 en City Golf 
*50 en Pinares Norte y Barrio Recalque.

• Refugios Peatonales. Con la madera resultante del corte de árboles 
hecho por el Municipio a solicitud de Alumbrado, se fabricaron gran 
cantidad de tablones de diferentes medidas, con los que, entre otras 
cosas, se están realizando refugios peatonales, los primeros cuatro 
serán en: Ferreira y 3B(lista), Calle 5 y Diagonal Este, Artigas y 
Roger Balet, City Golf. La mano de obra pertenece a la cuadrilla 
municipal. Para su mantenimiento está previsto el patrocinio, 
contando ya, con el apoyo manifiesto de Asociación Española y “Su 
Emergencia”.

• Recientemente el Concejo Municipal solicitó al Gobierno 
Departamental se inicie un proceso licitatorio para la construcción 
de un proyecto integral de puerto y hotel que contemple la 
readecuación del espacio costero.

• Cantero central en Villa Argentina
• Recuperación de instalciones del Zoo Municipal y apoyo con pintura 

a Reciclarte por tu Espacio quien realizara un mural en el edificio 
central.

• El Águila. El 22 de junio se reinauguró este edificio. Gracias a las 
gestiones que el 



Municipio hizo con MINTUR, quien donara ocho mil dólares y el 
convenio existente con INR, que permitió contar con mano de obra,
El Águila fue reparada. Pintura, cambio de postigones, sanitaria y 
eléctrica, plumaje. Ahora mismo se está avanzando en el entorno, 
caminos y jardinería. Falta lo más importante, los contenidos y la 
gestión que darán vida a la emblemática ave, con participación de 
CIFFA, Lifa y ONG “El Águila”

Accesibilidad:

1. Avanzando en la concreción de un Municipio con accesibilidad 
universal se concretó este 
verano una nueva bajada accesible, en Playa Brava.

2. Se continuó con el programa “Mar al Alcance”durante los meses de 
verano, permitiendo el disfrute de la playa y actividades recreativas a 
personas con discapacidades y adultos mayores.

• Hacer de los espacios públicos lugares cada vez más democráticos, 
promoviendo hábitos de vida saludables y convivencia ciudadana ha 
sido una apuesta fuerte de este gobierno, una de las acciones más 
valoradas por la ciudadanía tiene que ver con la instalación de 
aparatos estaciones saludables. En el período que nos ocupa, se 
instalaron dos en la rambla (una de ella con aparatos adaptados), 
además, la Comisión de Vecinos de Barrio Español compró y colocó 
una batería de aparatos en plaza España mientras, se está gestionando 
con Secretaría de Deportes la instalación de una en Villa Argentina 
Norte y otra en El Águila.

•Socio Cultural y Deportivo:

• Agendas Culturales. El Municipio de Atlántida fue elegido por OPP 
como administrador de este proyecto que nos pone a articular con el 
Municipio de Salinas y nos permite la compra de infraestructura para 
eventos. Escenario móvil, equipamiento de luces, reposición de 
micrófonos y jirafas.

• Se llevaron adelante tres tablados populares en la expoplatea, creando
un circuito de carnaval con Salinas, Parque del Plata y La Floresta. 
La apuesta es a no sólo repetir, sino a crecer, consolidando los 
espacios en el circuito carnavalero.

• Apoyo a “Escuelitas de educación vial”.
• El presupuesto anual del Municipio contempla el apoyo a actividades 

propuestas por la comunidad, entre las que se destacan: Desfile de 
Caballería Gaucha y Carnaval para todos (COHVEA), Festival 



Folclórico en plaza España(Comisión de Vecinos de Barrio Español), 
Llamadas de Primavera (Kalunga de Atlántida ex Lonjas), Atlántida 
Jardín (Comisión de festejos), Atlantidoc y concurso de arte en tiza 
para niños, Atlantiza (Rotary).

• Año Nuevo Chino, coorganizado entre la  Academia Shaolin Chuan y
el Municipio, se ha visto potenciado a partir del hermanamiento del 
Municipio con la ciudad de Zhuhai, siendo de mucho interés para la 
Embajada de China.

• EL año pasado se instalaron nuevas luminarias en el gimnasio 
Municipal, haciéndose cargo el Municipio del alquiler de un elevador
eléctrico y algunos materiales, siendo la mano de obra de la 
Dirección de Alumbrado y los materiales comprados por la Dirección
de Deportes. A la brevedad se espera poder concretar la instalación de
las gradas.

• La carrera por playa “Atlántida Night Trail” fue suspendida por los 
organizadores este año, mientras que la “Gran Canaria” se desarrolló 
el pasado 30 de junio con total éxito. Mientras tanto, el Municipio 
tiene previsto el apoyo a las iniciativas de instituciones educativas 
con respecto a carreras en diferentes formatos, las que se comienzan a
desarrollar a partir del mes de septiembre.

• El Municipio está en permanente diálogo con los grupos que 
practican deportes tanto en el gimnasio Municipal como en otros 
formatos (escuela de patín, grupo de corredores, etc.) apoyando sus 
actividades y facilitando su relacionamiento con organismos 
competentes. A partir del mes de septiembre, los grupos de 
estudiantes y las instituciones educativas, proponen para el territorio 
carreras y actividades deportivas en múltiples estilos, 
intergeneracionales, al aire libre, siendo siempre apoyadas, 
promovidas y fomentadas por el Municipio.

Actividades de verano:

Total de actividades: 33

Total de participantes: Aproximadamente 50. 000 personas

Para la temporada 2018 se establecieron criterios para el desarrollo de 

actividades artísticas en la calle, a saber:

• En la peatonal música y cantantes en formato acústico y semi 
acústico, estatuas vivientes, mago, títeres. Espectáculos que no 
interrumpan la libre circulación y no se entremezclen, permitiendo el 
disfrute de las actividades gastronómicas y las compras.



• Se autorizó a un grupo pequeño de música brasileña a circular en 
horario acotado sábados y domingos por espacio peatonal.

• Se autorizó el ensayo general de Lonjas de Atlántida los domingos, 
llegando hasta la peatonal, teniendo en cuenta sugerencia de 
comerciantes en Mesa de desarrollo local.

• Se estableció la plaza Varela como el espacio para artes circenses, 
teniendo actuaciones todas las noches desde el 15 de enero al 15 de 
febrero, sosteniendo una afluencia de público que promedió las 150 
personas por función, teniendo 3 funciones por noche.

• Merece una especial mención el desarrollo de “Verano Educativo” 
en escuela N° 75. Gracias a una excelente coordinación entre 
Gobierno Departamental, Municipio y CEIP y 
la colaboración de organizaciones locales y privadas, unos ciento 
cincuenta niños disfrutaron de un verano diferente, con actividades
en la escuela, la playa y la piscina del Country, paseos didácticos y 
un cierre musical en plaza Varela. 

Actividades de Turismo:

• Atlántida Corre 7K. Carrera urbana. 
• Jornada de integración en expoplatea. Organiza Bambas da Costa de

Ouro.
•  Feria Mística. Paseo Figari . 

Este año, la Mesa de Desarrollo Local ha tomado el tema, formando la
Comisión de Agenda de actividades, buscando por un lado aportar desde
la perspectiva de los privados ideas para la mejor gestión de recursos y
además avanzar en el camino de la desestacionalización de actividades,
proponiendo alternativas atractivas fuera de la temporada estival.

•Productivo:

• Desde el mes de septiembre de 2017 se avanza en la ejecución del 
proyecto “El Agua y la Vida” premiado por OPP y Unión Europea, 
espera poner en valor el entorno de la laguna del Cisne, generando un
circuito turístico, un mirador con actividades lúdico didácticas 
vinculado a la escuela Sosa Díaz y un espacio de cocina criolla 
gestionado por mujeres rurales, está prevista su inauguración para el 
mes de octubre.

• El Mercado de Cercanías se consolida, los techos fueron mejorados, 
periódicamente se realizan eventos culturales transformando el 



espacio en lugar de referencia y huella identitaria para el barrio.
• Aval a proyecto presentado por CIFFA “Promoviendo Sinergias”que 

establece un diálogo entre el norte productivo y el sur turístico, 
facilitando la articulación y generando instancias de capacitación que 
permitan mejorar las capacidades de producción y gestión de los 
emprendimientos. 

• Apoyo a MYPIMES en Paseo Figari
• Avances en el ordenamiento de la venta callejera durante la 

temporada, mejora del espacio en calle Montevideo.
•Institucional: 

• Plan Operativo OPP (POA) quinquenal, formateado en 12 proyectos, 
permite al Municipio apoyar actividades socio culturales, deportivas 
o de interés público, así como algunas intervenciones en espacios 
públicos o municipales. También permite la compra y mantenimiento 
de herramientas, uniformes y elementos básicos para el buen 
funcionamiento de la cuadrilla. 

• Avances de gestión, actualización semestral de lo proyectado en el 
POA 

• Plan de Mejoras a la Gestión Municipal: 
1. Se concretaron los puestos de atención personalizada ATP. 
2. Se instaló un nuevo baño de acceso público en la planta baja y se está

construyendo uno en el primer piso. 
3. Mejoras en el acondicionamiento térmico.
4. Se concretó el comedor para los funcionarios
5. Más capacitaciones para los funcionarios
• Relaciones intermunicipales. Periódicamente el Municipio interactúa 

con otros municipios, asociándose por temáticas comunes,  proyectos 
y gestión de recursos: 

1. “El Agua y la Vida” Atlántida, Empalme Olmos y Salinas.
2. “Agendas Culturales” Atlántida y Salinas
3. Plan de Gestión de Riesgos coordinando a todos los Municipios de la 

Costa hasta el balneario Solís.
4. Gestión de camión: Atlántida, Parque del Plata. Este camión fue 

adquirido por el Gobierno 
departamental y por decisión de ambos Concejos en lugar de las 
camionetas previstas para cada uno y ha permitido apoyas a la 
recolección de podas y mejorar la logística de la cuadrilla en cuanto 
al traslado de personal y materiales.



5. Se está iniciando la experiencia con cooperativa de podas..
6. Mejoras en el Cementerio Municipal. Ya fue adjudicada a una 

empresa la construcción de nichos y otra se hará cargo de la 
readecuación de locales. El costo presupuestado para estas obras es 
de 11 millones de pesos.

• Gabinetes regionales. Periódicamente se reúne el Comité de Gestión 
por vértice con las Direcciones Generales.

•Articulaciones realizadas con organismos de carácter nacional, 
departamental, microrregional y local:
1. IC y sus Direcciones Generales. 
2. OPP. Reuniones  períódicas  de  coordinación  por  proyectos  y  planes
operativos.
3.  MiEM “Comuna Energética” y proyecto “Smart City”
4. MinTur. El  Águila.  Sello  Verde,  accesibilidad  y  Turismo  Paisajes
Naturales. Proyecto “El Agua y la Vida”
5. Ministerio  de  Interior.  Instalación  de  Cámaras  de  seguridad.
Coordinaciones por cuidacoches.    INR. Acondicionamiento del Águila y
tareas en el  territorio articulando con la cuadrilla Municipal. Interacción
con operativo “Verano Azul”
6.MIDES Planes regionales y articulaciones por Club Deportivo Atlántida.
Articulación permanente con Jóvenes en Red.
7.MTOP. Pavimentación de calles auxiliares y colocación de reductores de
velocidad.  Senda  peatonal  desde  Villa  Argentina  hasta  calle  11.
Corrimiento de garitas y solicitud de nuevas. Plan de movilidad para cruce
de interalnearia y calle 11 propuesto por LIFA. Adecuación de pluviales en
el Trébol. Alcantarillado nuevo en ruta 11.
8.MVOTMA.  Articulación  desde  el  inicio  de  la  gestión,  con  temas
inherentes  al  territorio  como  ser  la  faja  costera,  la  Laguna  del  Cisne,
consultas  del  orden  jurídico.  Actualmente,  se  establecieron  vínculos  en
relación  al  compromiso  por  la  reducción  del  uso  de  plásticos  no
reutilizables.
9. MEC.  Articulaciones varias por actividades culturales. Coordinaciones
por Día del Patrimonio.
10.Corte Electoral. Continúan funcionando las mesas móviles, con fechas
agendadas en el Municipio y Centro de Barrio para trámite de traslado y
primera vez de credenciales.
11. Comisión  Nacional  de  Fomento  Rural.  Actualización  de  datos  de
productores en el marco de las actividades del Mercado de Cercanías



12.Udelar. Facultad de Arquitectura, proyectos para El Águila y el Mercado
de Cercanías diseñados por alumnos. Facultad de Ciencias, pasantías de 
estudiantes de biología en la cuenca de la Laguna del Cisne. 
13.Codicen. Culminando las últimas etapas del proceso de restauración y 
puesta en funcionamiento de buses estudiantiles.
• CEIP.  Articualciones con las escuelas locales para proyectos 

medioambientales. Asociado en proyecto “El Agua y la Vida”. 
Coordinaciones por “Verano Educativo”. Apoyo a escuelas rurales.

• UTU. Articulaciones con organismos varios para construcción de 
edificio nuevo, el que estará operativo a partir de septiembre de este año
y para la construcción de puente peatonal sobre cañada Espinillo. 
Articulaciones por zoo y pronta firma de comodato por Piedra Lisa.

• Diálogo y apoyo permanente a Liceos 1 y 2.
14.Armada Nacional. Vigilancia costa con especial énfasis en los asuntos 
de verano. Coordinaciones por propuesta de playa para mascotas.
15.Hidrografía. Articulaciones por recuperación de muelle de Piedra Lisa.
16.Secretaría de Deportes.  Se agradece especialmente la provisión de 10 
horas docentes para articulaciones varias. 
17.Salud Pública. Apoyo logístico a Policlinica en Estación Atlántida.
18.SINAE. Donación de equipamiento para respuesta a situaciones de 
emergencia.
19. INEFOP. Apoyo logísitico para realización de cursos.
20.DAECPU. Tablados populares.
21.Embajada China en Uruguay a través de la Secretaría de Relaciones

Internacionales, ha permitido avanzar en el relacionamiento con la ciudad
hermana de Zhuhai, concretando el pasado año en la misión conjunta con
el  Intendente,  acompañando  a  la  delegación  de  empresas  canarias  a
CHINALAC, por expresa invitación y cobertura total de gastos por parte
del gobierno Chino.
22. Es de especial destaque la labor de las organizaciones sociales en el 
territorio, con las que coordinamos y nos apoyamos de manera permanente,
aportando a la construcción de una Atlántida con mejores y más 
oportunidades para todos:  CCIFA, LIFA, Comisión de Vecinos de Barrio 
Español, COHVEA, Biblioteca Idea Vilariño, Institución de Fomento de 
Villa Argentina, ONG El Águila, AJUPENA (quien además en el día de 
hoy, es anfitriona de esta audiencia),  Myrsine y Reciclarte por tu Espacio. 
También los grupos de vecinos organizados en torno a temáticas puntuales,
que siempre están listos para participar en beneficio de toda la comunidad. 
                      



2018 Lo que se viene...

• Plaza Varela. Readecuación de pavimento con componentes de 
accesibilidad y equipamiento urbano, esta tarea será realizada 
enteramente con fondos y operarios de la Administración.

• Plaza de Los Fundadores. A partir del informe dado por la Ingeniera 
en ocasión de la Audiencia Pública desarrollada el 18 de enero del 
corriente, se definió la demolición del monumento y el llamado a 
concurso de ideas, teniendo como principal premisa el 
reconocimiento a los fundadores y al monumento precedente.

• Ya está adjudicada la pavimentación de Pinares norte a la empresa 
COLLIER. Después de haber salido de Tribunal de Cuentas, está 

a la vista para posterior actuación de los Contadores Delegados y 

la posterior firma del contrato, proceso que nos lleva a empezar 

las obras a finales del mes de agosto, de acuerdo a la información 

recientemente verificada.

• Propuesta de instalación de puntos verdes en los barrios
• Inauguración de UTU a fin de año y desarrollo de plan de 

transitabilidad, avanzando hacia la consolidación del polo educativo.
• Instalación de 93 nuevas luminarias
• Mejoras en el entorno de Estación Atlántida, (en el marco de la 

declaración de la obra del Ing. Dieste, Patrimonio de la Humanidad), 
desde la Parroquia de Cristo Obrero hasta el Centro de Barrio en 
articulación con el CURE, Cátedra de Paisajismo, estableciéndose 
además el diálogo permanente en el territorio para la concreción del 
plan ambiental.


